

# EL TALÓN

DESDE LA BASE, SEAMOS LOS PROTAGONISTAS

## A los aprietos individuales para que arreglemos, le respondemos con organización colectiva

Desde que aprobaron el cambio de sistema en Fate, al cual la mayoría de los trabajadores nos opusimos, el tandem Madanes Quintanilla- Crespo no pararon de ajustar. Despidos a dedo y aprietos para que arreglemos. Y en eso nos vamos a detener.

### ***Por que nos oponemos a los "arreglos/despidos/retiros voluntarios"?***

Si bien no nos podemos meter en las decisiones que cada trabajador y su familia tomen con respecto a esto, si vamos a manifestar nuestra posición política.

En este sistema, el sistema capitalista, donde la burguesía tiene el poder político y económico, el trabajador lo único que posee es su fuerza de trabajo, por lo cual no queda otra que venderla para poder obtener el sustento para mantener nuestra vida y la de nuestra familia. Mientras, la burguesía estudia y ejecuta sus decisiones para obtener más ganancias a costa nuestra. Y entre los diversos mecanismos que posee, uno de ellos es el retiro voluntario. Ellos necesitan reducir el plantel de trabajadores y aumentar la productividad sin conflictividad.

El sindicato y la empresa vienen estirando la resolución de las paritarias, para que a nosotros nos ahorque cada vez más la situación económica y no nos quede otra que arreglar. Todos estamos endeudados, tarjetas, prestamos, etc porque la plata no alcanza. Y es ahí cuando ellos se aprovechan de la situación para desvincularnos. ¿Ahora esa plata que nos llevemos de indemnización, cuanto nos va a durar? Es pan para hoy y hambre para mañana.

¿Qué proponemos? Primero queremos detenernos en la importancia de Fate. Mas precisamente viéndolo desde los intereses de la clase obrera. En los últimos 20 años los trabajadores de Fate estamos siendo observados por trabajadores de diversas fábricas, de zona norte en particular por los lazos naturales, pero también de otros lugares. ¿Y por qué? Porque a través de nuestra lucha generamos una expectativa, nos ganamos a fuerza de lucha, ser una referencia para muchos obreros y obreras. Es desde ahí, que nos debemos parar para lo que se viene. Entonces hay que responder con organización colectiva, debates desde la línea y profundizar la lucha por al aumento salarial

***-Aumento de salario ya!! No se puede esperar mas!!***

***-Basta de despidos y aprietos!!***

***-Democracia directa es participación y decisión de los trabajadores. Todos opinamos, todos decidimos, todos hacemos lo resuelto.***

